

最後まであきらめない 遠山中学校 野球部



シャープに振り抜け

ぼくたちは、旗正雄監督率いる遠山中学校野球部です。部員は23人、練習はほぼ毎日です。ときには学校の周りなぞをひたすら走るロードワークも行います。練習試合の後、玉遣中から走って帰ってきたときが、今までで一番きつかったかな。

監督は優しいですが、「気を抜いた練習をしているとけがするぞ」と怒られることも。でも、試合に勝ったときなどは、ぼくたちと一緒に大喜びし、「ちやそつしてくる太っ腹な(体型ではありません)先生です。

真っ向勝負だ



学校総合体育大会の

チームは、谷萩原のバッテリーを中心に、守備には結構自信があります。その反面、バッティングとバント・走塁などの小細工が少々苦手です。昨年は、大会に出ても初戦敗退ばかりでしたが、ことしになっていくつかの大会で好成績を残せるようになってきました。



守備は任せろ

地区大会に優勝し、県大会に出場することです。おとしは、優勝しましたが、昨年は2回戦で負けてしまったので、ことしはぜひ雪辱を果たしたいと思います。監督の「少ないチャンスをものししろ」「最後まであきらめるな」の言葉を心掛け、がんばりたいと思います。応援をお願いします。



優勝旗奪還を目指せ



気分はワイキキビーチ

なかまと一緒に ●● 弾けると自然に歌いたくなる

ココナッツアイランド(ウクレレ)



奏の基本であるチューニング。練習の中で指導をしてくれます。最初は、ウクレレの持ち方と、演

フラダンス教室に通っているわたしたちは、伴奏に欠かせないウクレレを自分で弾きたくなり、去年の夏にサークルを結成しました。毎月第2、4土曜日に成田公民館で、金田恭政先生にウクレレを教わっています。

先生はバンドの仲間を連れて、和やかな雰囲気



ウクレレ大好き!

の合間にもチェックが大切だと言われます。

コードを覚えてたのときは、だれもが知っている名曲が、指先に神経が集中しすぎ、きこちなくなってしまう。迷曲になることもありました。

ウクレレは、3つのコードで弾ける曲がけっこうあるんですよ。練習を重ね弾けるようになると、不思議と歌い出してしまう。ソロもいけど、歌いながらウクレレを弾くのが一番の魅力ですね。また、ギターなどの楽器とアンサンブルすると、もっと面白いです。

今みんなでリズムに合わせて弾ける曲は数少ないです。秋の公民館まつりで、日々の練習の成果を発表できるように、頑張っています。

父と船に乗り 休日はイカ漁に

赤海君夫さん(宝田)

わたしのふるさととは、北海道の福島町です。函館から南西に車で約1時間半、人口約7000人の小さな町です。

この町は、横綱千代の山と千代の富士を生んだ町で、その偉業をたたえる横綱記念館や、世界一長い青函トンネルの北海道側の入り口があることで知られています。

子どものころは、夏休みになると毎日のように近くの海に行き、泳いだりアワビやウニを採ったりして遊んだものです。水が冷たいので、たき火をして温まり、採った獲物を焼いて食べたりしてとても楽しかったですね。

中学生になると、休みの日は父の船に乗って漁の手伝いを。小型の漁船でイカを捕り、スルメにして出荷するんです。福島町は、スルメの生



平成9年にオープンした横綱記念館

産日本一なんですよ。

18歳で上京し、今の会社に入社したが、成田空港が開港し成田に引っ越してきました。成田に住むようになり、縁があつて結婚し宝田で暮らすようになりました。

休みの日は、子どもと近くの川で魚を捕ってきて家で飼っています。しかし、こんな水辺にもゴミが捨てられていることも。マナーを守って、きれいな川を子どもたちのためにいつまでも残しておきたいものです。

ふるさとトーク 北海道福島町

ひろば



笹栗ケンジちゃん(橋賀台)

こんにちは
赤ちゃん



熊谷拳太ちゃん(加良部)

スクスク のびのび

貫原ひかるちゃん(3歳)橋賀台
陽介くん(1歳)

お母さんとエレクトーンを弾いたり、ビデオを見たりしているよ。お気に入りのビデオは「しまじろうのかくれんぼ」。陽ちゃんが大きくなったら、一緒にかくれんぼしようね。



ペット大好き



三好美智子さん(大袋)
クラリス(メス・左)・チョッパー(オス・右)

チョッパーが我が家に迷い込んできたのは、今年の10月でした。「元の飼い主が見つかるまで」と思い飼うことに。注射も済ませ、毎日散歩に出かけています。でも、クラリスが焼きもちをやくようになったかな。